Canto a la motricidad desde Cuba



La Habana, 23 oct (JIT) El Coliseo de la Ciudad Deportiva se convirtió en un flamante escenario. El arte y el deporte se apoderaron de todo el espacio. Un canto a la motricidad y la paz, desde Cuba, fue la esencia de una noche inolvidable.

El Congreso Internacional Cubamotricidad 2018 eligió para su apertura oficial un espectáculo que llevó la cubanidad, nuestra esencia, a los corazones de los representantes de 49 países presentes en nuestra capital.

Para ello, sus gestores entregaron una pieza perfecta de música, baile y actuación, junto a los conceptos claves del desarrollo deportivo en este pequeño archipiélago del Caribe.

La importancia de la motricidad desde las edades tempranas; el respeto a los derechos del niño; la igualdad en su sentido más amplio; la consolidación de ciudades activas; una mayor actividad física para todos y la excelencia en la gestión de las instituciones encargadas brotaron en la voz de prominentes figuras del deporte nacional.

Yumilka Ruiz, Omara Durand, Yipsi Moreno, Frank Camilo Morejón y Driulis González vistieron las mejores galas para hablar de aquello que muchas veces no se ve, pero que sirve para construir la felicidad física y mental de millones de seres humanos.

Recordaron las más de cuatro décadas de existencia del Programa Educa a tu Hijo, la atención a los recién nacidos y las embarazadas, el papel del deporte para todos y de la ciencia aplicada a este sector.

Se habló de la impronta de Fidel Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana e impetuoso defensor del deporte en todas sus facetas. Se escuchó otra vez ese "himno" de todos que se titula Cabalgando con Fidel...

Javier Sotomayor, el príncipe de las alturas, alzó su voz contra el Bloqueo. Aseguró que esa política lastra nuestro desarrollo y genera infelicidad en quienes desean llegar tan lejos como sea posible, para bien del deporte nacional.

Ese vaivén de ideas y emociones "viajó" entre el mejor arte posible... Revolution, la Orquesta de Gaitán, La Colmenita, el Coro Diminuto, Alejandro Falcón, la Escuela de Ballet de Prado, Bailando en Cuba, María Victoria, Litz Alfonso y su Compañía Dance Cuba, David Blanco y Adalberto Álvarez y su Son formaron el elenco.

El presidente del Inder, Dr. C. Antonio Becali Garrido, tuvo a su cargo las palabras oficiales de bienvenida.

«La actividad científica que inauguramos hoy es un acto de paz, concordia y amistad que nos enaltece. El deporte en Cuba va acompañado de la ciencia, y esta en el mundo se desarrolla a pasos agigantados», aseguro.

Más adelante destacó el papel del Polo Científico del Deporte Cubano, condenó las consecuencias del Bloqueo sobre la actividad del sector, y aseguró que las actuales generaciones son continuidad y no ruptura del proceso revolucionario que lideró Fidel Castro Ruz por más de 50 años.

También ponderó el papel de los recursos humanos para el sistema deportivo cubano y su creciente actividad científica.

«Aspiramos a que Cubamotricidad sea una casa de familia, donde se sientan bien, un foro de exposiciones y debates, una escuela participativa para aprender y enseñar, un espacio para reforzar los vínculos académicos, científicos y deportivos, una puerta abierta al futuro desde el presente, en fin, un evento para todos», sentenció el ministro.

Presidieron además la gala inaugural Olga Lidia Tapia Iglesias, integrante del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Roberto León Richards, titular del Comité Olímpico Cubano, y personalidades invitadas a la cita.

Tomado de Jit

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/174615-canto-a-la-motricidad-desde-cuba



Radio Habana Cuba